

do el partido ha brillado el buen juego y serenidad de Aguirre, gustándose también el extremo izquierdo Esteve.

—De haber marcado ustedes primero, ¿creo que hubiese cambiado el resultado?

—Yo creo y estoy seguro, que la desgracia ha desmoralizado a mis jugadores, máxime cuando después de haber dominado tanto o más que el Granollers, han visto que tenían un 3 a 0 en contra. Después en la segunda parte, ya lo ha visto, el Palafrugell no ha existido como equipo.

—¿Qué Palafrugell es el auténtico, el de la primera o el de la segunda parte?

—Sin querer justificarme, pues si jugamos la promoción es porque realmente no tenemos un gran equipo, yo le diré que el de la primera parte, es el Palafrugell que ha jugado normalmente durante la temporada. El de la segunda parte no tiene dicho.

Esto es sinceridad.

SR. VALLS, ENTRENADOR LOCAL

—¿Tu opinión del Palafrugell?

—Un equipo voluntarioso, pero que tiene una defensa

muy endeble.

—¿Si marcan ellos, se hubiese ganado?

—Hubiese sido más costoso, pero al final hubiésemos vencido.

—¿Destacarías a alguien?

—Por su juventud y maneras al extremo izquierdo Roig.

—Finalmente, habrá algún cambio en el equipo con vistas al Trofeo Moscardó?

—Pues creo que con vistas a la próxima temporada, sería conveniente introducir a algunos jugadores jóvenes para ver su resultado y lo que pueden dar de sí.

CASTILLO, CAPITAN DEL GRANOLLERS

—¿Qué me dices del partido?

—Pues que ha sido bastante flojo y que todo se nos ha puesto de cara al aprovechar indecisiones de su defensa.

—¿El Palafrugell?

—Un equipo regular tan sólo, pues ellos han podido marcar, pero se han entregado en seguida al no salirles bien las cosas.

Lo dicho, partido de puro trámite.

B.

## EL PARTIDO VISTO POR UN TECNICO

# D. Gabriel Bultó

En nuestra habitual columna y dado que se trataba del último encuentro de la Liga —queda el Trofeo Moscardó—, quisimos fuera un técnico en la materia futbolística quien nos diera su impresión. Y por esto abordamos al excelente preparador del equipo juvenil:

—¿Impresión de lo que acabamos de ver?

—Un partido de puro trámite, en el que lo único digno de mencionar es la corrección que ha imperado. En este aspecto ambos onces han dado una bonita lección. Si siempre fuera así...

—¿Qué te ha parecido el Granollers?

—Era el último partido oficial y cara a la clasificación no había na-

da que temer. Han practicado buen juego de conjunto y han asegurado el resultado en el primer tiempo, por lo que no había dificultades después.

—¿El Palafrugell?

—Si lo tuviera que juzgar por el encuentro de hoy, no puede mantenerse en tercera, pese a que han tenido esta tarde sus ocasiones de marcar, pero técnicamente no me ha causado buena impresión.

—¿Cuáles han sido estas ocasiones que has mentado?

—Dos postes en el primer tiempo.

—¿Resultado justo?

—Sí. Porque el Palafrugell ha jugado un encuentro normal pero con mayor dominio del balón por par-

te del Granollers. Ni uno ni otro arriesgaban nada pues el Granollers lo tenía todo resuelto y el cuadro blanquegro aún ganando hoy jugaba la promoción igualmente.

—Por lo visto esta tarde, ¿encuentras justa la posición de ambos al final de la Liga?

—Por parte del Granollers, no del todo. Con la plantilla que posee debía quedar en uno de los cuatro primeros puestos, los que dan opción a la promoción para el ascenso.

—¿Qué falló entonces, a tu juicio?

—El no aguantar nunca el mismo equipo. Y, sobre todo, el traspasar a tres o cuatro jugadores antes de tiempo. Si querían llevar una

buen campaña, pese a que en realidad no ha sido tampoco mala, estos elementos no debían traspasar-se hasta final de temporada. Pero, en fin...

—¿Cómo has visto a Bonet, que hoy debutaba ante el público granollerense y a quien tuviste la temporada anterior en el juvenil?

—Luis es uno de estos jóvenes jugadores que estaba esperando desde tiempo su oportunidad. Es un muchacho muy regular, que más o menos siempre da el mismo rendimiento. No juega como muchos, cara a la galería, pero su rendimiento es práctico. Si se le mantiene puede llegar lejos.

R.

## De aquí... y de allá...

Ahora si ha terminado la liga. En serio. Aunque el domingo algunos se lo tomaran a cachondeo. ¿Es que todos imitan ya a Casen o a cualquier otro cómic? Por favor! Ya no habrá más ligas hasta allá... a principios de setiembre. ¿A qué preocuparse? Ahora a descansar a pleno pulmón. ¡A los toros!, digo ¡a la playal!, que dado el calorcito que empieza a caer sobre nuestras espaldas, es donde se va a estar mejor de ahora en adelante...

La última jornada no brindaba ningún aliente. Y sobre el césped no fue confirmado por parte gerundense. Ambos equipos lo tenían todo resuelto de antemano. El Granollers esta vez no podemos decir se ganara unas vacaciones en Torremolinos, pero sí hacer las maletas para un feliz verano. En cambio el Palafrugell las debe preparar para algo muy distinto. Y sin embargo, ya lo vieron todos. Fue una especie de conejito de Indias. Encarajaron tranquilamente un 4 a 0 y ¡a otra cosa mariposas!

Para nuestros adentros pensamos: «¿Y el señor Villalonga no se decide a seleccionar a ninguno de éstos? ¿No dice que quiere formar la selección de la esperanza? Pues con esta tendría ocasión de esperar... ¡pero sentido!»

Menos mal que los del baloncesto nos alegraron (?) las pajarras. Porque no me dirán ustedes que igualarle la partida a stode un Castell de Vallés es una proeza pa-

ra cuyo parangón tendríamos que remontarnos a los tiempos en que «les sabres portaven granotes», ¡ay! quieramos decirlo al revés. Y es que con la emoción que nos ha dejado la eliminatoria, nos hacíamos un taco del tamaño de una torre.

Ahora tendrá que jugarse un tercer encuentro en la pista neutral de «Villamalsuerte» de arriba con árbitros del país y que según malas lenguas será incluso retransmitido por T.V. en su «torrente», perdón, «canal» número 13. Además tomará cartas en el asunto, la emisora «Radio Macuto» —la radioemoción no podía faltar—, para ver de dar moral a los jugadores granollerenses. ¡Y va de bromal!

Pero es que entre pitos, flautas y castañuelas, el equipo baloncestista de nuestra ciudad nos está encogiendo el ombligo a todos. Después de una temporada no apta para cardiacos, a la hora de la promoción aun se atreven a acabar con los pocos latidos que nos quedan de cierto órgano que todos llevamos dentro del pecho. Y si nos falla «la caja de caudales», como lo llama Cantinflas... En fin, mientras el cuerpo aguanté...

Y amables lectores, aquí nos despedimos de ustedes. Dentro de la temporada oficial, claro. Si el Trofeo Moscardó nos da tema para escribir barbaridades ¡a palabra que estaremos con ustedes!

1 - X - R.

MARTORELLAS, 2 GRANOLLERS (B), 2

Magnífico empate el logrado por el Granollers en el difícil terreno del Martorellas, empate que vino a paliar un poco la derrota sufrida el domingo anterior frente al Montmeló.

El partido en sí resultó muy entretenido y bien jugado, por lo que

hemos de considerar justo el empate con que terminó.

Martorellas: López, Llloch, Gaspar, Roca; Andrés, Casas; Vallcorba, Canadà, Manuel, Arenas y Serra.

Granollers: Argila, Dalmau, Pratginéstos, Aguilár, Bernal, Mario; Martínez, Bach, Marqués, Garriga y Grau.

P. M.

gin ventura  
la ginebra oportuna  
ESTERILIZADA GRANOLLERS